



“Universidad Del Sureste”

“Enfermería Gerontogeriatrica”

“Resumen de Todas las Unidades Vistas en el Modulo”

Profesora: Juana Inés Hernández López

Alumno: Enrique Horacio Magaña Peralta

“6-Q”

Dando inicio a este texto, básicamente este módulo se basó de distintos temas y subtemas con gran enfoque en la textura de los conceptos del ser humano de edad mayor; se puede dar a conocer que entra en gran importancia en la etapa de la adultez y vejez, tanto como social y en el área laboral de salud. Como primer punto la geriatría entra en los cuidados de enfermería del anciano ya sea por algunos problemas como; los osteoarticulares, respiratorios, cardiocirculatorio, neurológicos y entre otros casos también las alteraciones sensoriales.

Este resumen tiene como factor principal variables temas, Uno de ellos es la gerontología donde se sabe que es definida como la ciencia que estudia el envejecimiento en todos sus aspectos que son; la ciencia biológica, medicas, psicológicas y sociológicas en beneficio al envejecimiento en las personas. En concepto se dice que la geriatría entra como una rama de la gerontología y la medicina que se ocupa de los aspectos clínicos, terapéuticos, preventivos, sociales en la salud y en las distintas enfermedades de los ancianos.

Unos de los temas más importantes y principales son:

El envejecimiento es un fenómeno multifactorial, que afecta todos los niveles de organización biológica, desde las moléculas a los sistemas fisiológicos. Pero este fenómeno biológico no siempre coincide con el cronológico. Los síndromes geriátricos son actualmente un concepto cada vez más escuchado y empleado por los médicos dedicados a la atención del adulto mayor; lo que se trata de decir que es un conjunto de signos y síntomas habitualmente originados por una o diversas enfermedades que se encuentran con una mayor prevalente en el adulto Mayor, donde se vuelven el frecuente origen de incapacidades funcionales y sociales.

La inmovilidad en el adulto mayor es la disminución de la capacidad para desempeñar actividades de la vida diaria como consecuencia del deterioro de las funciones motoras, relacionadas con el sistema neuro-músculo-esquelético. Situación que afecta de manera imprescindible la independencia del individuo.

La osteoporosis es una enfermedad metabólica ósea crónica y progresiva que puede afectar a todo el esqueleto, cuya prevalencia es especialmente elevada en mujeres posmenopáusicas y que sin la intervención adecuada conduce a un incremento del riesgo de padecer fracturas óseas.

Las fracturas relacionadas característicamente con la osteoporosis son la de cadera, vertebrales y de antebrazo distal (fractura de Colles). Sin embargo, con la disminución de masa ósea es un proceso generalizado del esqueleto, casi todas las fracturas que se producen en personas de edad avanzada son debidas a osteoporosis.

El Fallo Respiratorio Agudo implica la imposibilidad de mantener una captación normal de oxígeno por los tejidos o una eliminación del anhídrido carbónico por los mismos. Este cuadro se produce en un breve espacio de tiempo. El diagnóstico es exclusivamente gasométrico. (1) La ventilación mecánica, desde hace 30 años, se utiliza como soporte respiratorio en pacientes con insuficiencia respiratoria aguda. La ventilación mecánica no invasiva (VMNI) comenzó a utilizarse en la década de los 70, reportando desde entonces importantes ventajas para el paciente.

El vértigo La trascendencia que tienen los trastornos del equilibrio en el anciano está determinada por dos factores principales: el aumento de la población anciana y la elevada prevalencia de anomalías para este grupo de edad, con consecuencias devastadoras como el abatimiento funcional, aislamiento, caídas y fractura de cadera.

La continencia fecal es una función muy compleja y depende de una serie de respuestas a estímulos del colon, recto y ano, unas voluntarias y otras involuntarias. En los últimos años, gracias al mejor conocimiento de la anatomía ano rectal.

Dando estos conceptos doy por terminado la importancia que tiene la etapa adulta en el área laboral de enfermería, en lo mental y físico en cuestión de determinar los sucesos aprendidos en este módulo con gran determinación, doy por concluido este resumen con la dicha de llevar a los demás con un alto conocimiento de gran entendimiento y determinación.